

El Edén De Satanás No 230
El Mensaje Declara Quién Es Ud. Parte 1

27 de julio, 2025

Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, estamos agradecidos Señor por Tu Presencia y por conocer Señor, que te estás moviendo dentro de nosotros de una manera que nos está preparando para el rapto y el regreso a casa, para el cambio del cuerpo Señor, y sabemos que pronto veremos a todas esas personas a nuestro alrededor y te pedimos ahora que prepares nuestros corazones en el Nombre de Jesús, oremos, Amén.

Pueden sentarse.

Yo quería compartir un correo electrónico que recibí esta mañana. Lo acabo de recibir, y lo que hacemos aquí es enviar mi sermón del sábado por la noche al hermano Sem.

Lo publica 2 horas antes del servicio para que, si la gente quiere estudiar lo que voy a decir, o pueden dividir la pantalla y poner el PDF en un lado y poner el video en el otro lado. Entonces especialmente ayuda a las personas en otros idiomas que quieren sintonizar con nosotros, pero realmente ellos quieren saber lo que estamos diciendo y así ellos tienen tiempo para leerlo (pueden leer mejor de lo que pueden escuchar).

De todas maneras, el hermano Bill de la República Democrática del Congo, escribió: "*Hermano Brian, este es un estudio profesional, porque realmente es para que las personas maduras sepan que la doctrina o la enseñanza que tenía la gente muestra el fruto de la edad en la que están viviendo. Y honestamente, esto muestra cuántos están lejos de eso, porque sus frutos no coinciden con la edad real, donde estamos, justo a las puertas del tiempo de la resurrección.*

*Le invito a considerar esta siguiente cita que expresa lo mismo por lo que él ha pasado en su sermón. De **Jehová Jireh**, dijo el hermano Branham, y el Espíritu de Dios ha venido de justificación, santificación, Bautismo del Espíritu Santo, esa Iglesia tendrá que estar tan reducida y el Espíritu de Dios tan perfectamente obrando en esa Iglesia, que cuando la Piedra Principal venga, la coronará juntamente, y la resurrección vendrá, y la Iglesia se irá.*

Entonces, Noé construyó el arca, por lo que los frutos de su ministerio fueron la construcción del arca. Y aunque él predicó durante 120 años la salvación, sin embargo, el arca fue la piedra angular de su ministerio y luego el arrebatamiento.

Y entonces, lo mismo con nosotros, hemos tenido justificación, santificación. Uds. saben, los Bautistas tienen justificación, y los Wesleyanos tienen santificación y luego el Bautismo del Espíritu Santo.

Y, por supuesto, los pentecostales tienen eso. Pero luego, cuando el Espíritu Santo mismo ha venido a coronarlo todo, ellos se pierden eso.

Y así, pero hemos reconocido que es como las vírgenes prudentes y las vírgenes insensatas. La

diferencia era que cuando las vírgenes prudentes salieron a su encuentro, sabían que Dios es un espíritu.

Y entonces, los demás pensaban que era la segunda venida. Y lo pasaron por alto. Y así hemos sabido que la Aparición es antes de la Venida. Y eso nos prepara. Muy bien.

Esta mañana, continuaremos en nuestro estudio del Edén de Satanás, y este será el número 230. Esta mañana, centraremos nuestros pensamientos en cómo la doctrina realmente declara quién es Ud.

El Hermano Branham dijo en el sermón: **256 El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración -- 65-1128M** *En algún momento la Piedra de Corona regresará, la Cabeza de todo, y recibirá a la Novia a Sí mismo;*

Ahora, hay mucho que se dice en esta breve declaración del Hermano Branham. Y a menudo yo he dicho, la gente se apresura a leer los sermones del Hermano Branham, y se pierden mucho al hacer eso.

Sería mejor leer un pensamiento a la vez y luego meditar sobre ese pensamiento que leerlos como un libro.

La Biblia tiene que leerse de la misma manera, un pensamiento a la vez. Y cuando se hace eso, Dios comienza a hablarles de una manera que nunca antes habían experimentado.

En el 2004, después de una semana enseñando a los ministros en Kinshasa, República Democrática del Congo, varios ministros se acercaron a mí después de que terminaron las reuniones y me dijeron: "*si aprendimos una cosa esta semana, seguro que aprendimos a leer nuestras Biblias*".

Ahora, eso vino de hombres que habían sido pastores por más de 20 años y estaban aprendiendo a leer sus Biblias.

Ahora, yo estoy agradecido de que ellos hayan aprendido a leer sus Biblias correctamente, pero deberían haberles enseñado eso hace muchos, muchos años, antes de que comenzaran a pastorear sus iglesias.

Pero me temo que la mayor parte del cristianismo cae en ese mismo error, donde la gente no sabe que estas son las Palabras de Dios, y no las leen como lo harían con un libro.

En otras palabras, no es un cuento. No es algo como "cuéntame un cuento, mamá". Y entonces voy a leer de mi libro de cuentos, que se llama la Biblia. Y el libro de cuentos es un libro para niños. Entonces, si solo vamos a leerlo como cuentos, no les dice la doctrina ni cosas así, que sucedieron.

Simplemente les cuenta estas pequeñas historias. Son historias bonitas y fortalecen un poco la fe. Pero realmente no declaran quién es Ud.

Lo leen un pensamiento a la vez, y luego, cuando están satisfechos de que entienden ese pensamiento, leen otro pensamiento y repiten el proceso una y otra vez.

Pero es por eso que podemos tener 268 sermones de solo uno de los sermones del Hermano Branham y, por supuesto, ya hemos predicado 230 sermones sobre el Edén de Satanás.

Porque cada pensamiento que salía de los labios de ese profeta vindicado fueron los pensamientos de Dios, porque Dios prometió hablarnos de labio a labio, a través del profeta de Su elección.

Deuteronomio 18:18 dice, *Profeta les levantaré de en medio de sus hermanos, como tú; y pondré mis palabras en su boca*, (Entonces, cuando él habla, ¿adivinen qué? Dios está hablando), *y él les hablará todo lo que yo le mandare.*

Es por eso que dice: Así dice el Señor, porque lo está escuchando y está hablando lo que él escucha. Y eso es lo que él dijo.

19 Mas a cualquiera que no oyere...

Ahora, ¿qué significa la palabra oír? Significa prestar mucha atención. Pero, ¿cuántas personas realmente hacen eso con el mensaje? Ahora, yo no estoy diciendo ustedes. Les digo a la gente que solo escuchan una cinta una vez a la semana.

Y "*cumplimos con nuestro deber religioso y escuchamos esa cinta mientras conducimos por la carretera o mientras hacemos otras actividades*". Y "*Así que realmente no ponemos toda nuestra atención en lo que se dice*".

19 Mas a cualquiera que no oyere mis palabras (presten mucha atención a mis palabras, las cuales) *que él hablare en mi nombre, yo le pediré cuenta.*

Bueno, ¿cómo se llama? Dice: Así dice el Señor.

20 El profeta que tuviere la presunción (como quien lo está fingiendo, quien) *que tuviere la presunción de hablar palabra en mi nombre, a quien yo no le haya mandado hablar, o que hablare en nombre de dioses ajenos, el tal profeta morirá.*

Ahora, todos hemos visto a ministros pentecostales levantarse y decir: "*El Señor me mostró esto o el Señor me mostró aquello*", y Uds. escuchan eso entre los pentecostales todo el tiempo. Tienen un sentimiento, y ellos piensan que ese es el Señor.

Bueno, Él dice que esa persona que hace eso va a morir, y lo hará. Y entonces, ¿cómo mueren primero aquí? Mueren espiritualmente, luego van a morir físicamente.

21 Y si dijeres en tu corazón: *¿Cómo conoceremos la palabra que Jehová no ha hablado?;*

22 si el profeta hablare en nombre de Jehová, y no se cumpliere lo que dijo, ni aconteciere, es palabra que Jehová no ha hablado; con presunción la habló el tal profeta; no tengas temor de él.

Entonces cuando Uds. tienen una persona Pentecostal que se acerca a Uds. y les dice: "*Si cree en la simiente de serpiente, está equivocado y es esto y es aquello.*" La Biblia nos dice que no les tengamos temor, porque Dios habló de ello.

Bien, ¿y qué pasa si escuchamos al profeta decir algo que parece que aún no ha sucedido, tenemos derecho a desafiar a ese profeta?

Después de todo, hay toda una categoría de personas que parecen pensar que tienen un derecho e incluso usarán esta escritura para reclamar ese derecho, porque después de todo, esto es Laodicea.

Entonces, aunque el profeta haya dicho algo y aún no haya sucedido, como Isaías profetizó 700 años antes de Jesús, es mejor que tengan cuidado al desafiar a ese hombre de Dios.

Será mejor que se sienten. Como dijo el hermano Vayle, siéntense. Dijo que no entendía el infierno eterno ni la ausencia del infierno eterno porque no lo entendía.

Así que lo guardó en el estante. Bueno, entonces el Hermano Branham explicó que no se puede tener un infierno eterno porque no se tiene vida eterna si se está en el infierno, y todo lo creado perecerá.

Es por eso que tenemos que obtener un cambio. Oh, yo estoy esperando ese cambio.

Ahora, recuerden, el profeta nos dijo: "Hablamos de tal manera que hacemos que algunas personas reflexionen sobre lo que se dijo, y que otras salgan". Y en **Mateo 13** Jesús dijo que él hablaba *en parábolas porque algunas personas no fueron ordenadas para entender o percibir*.

Y de **El Develamiento De Dios 64-0614M P:13** *Es una cosa, algunas veces, tenemos que decir cosas de tal manera que pudiera reducir*, (Muy bien, ahora, eso no significa que se pongan a dieta, y aprendan a adelgazar o lo que sea, significa que las masas, el grupo se va a hacer cada vez más pequeño y más pequeño. Está bien), *pudiera causar que algunos se aparten*, (Bueno, así es como se adelgazan. Salen), *que algunos se vayan*, (Sí, así es como se adelgazan. Se van) *y que algunos lo-lo-lo consideren*. *Pero eso es hecho a propósito*. *Tiene que hacerse de esa manera*.

Entonces, ¿por qué tiene que hacerse de esa manera? Porque no todos están ordenados para creer en los profetas de Dios. Jesús les dijo a dos hermanos en su camino a Emaús que habían estado hablando de los eventos recientes, que ellos no entendían. Y dijo: "*Oh necios y tardos de corazón para creer todo lo que los profetas han dicho*".

Si ellos hubieran conocido a los profetas y escudriñado las Escrituras, habrían encontrado lo que había sucedido, los acontecimientos que estaban sucediendo.

Habrían dicho que ahí está, justo delante de nosotros, exactamente lo que dice la escritura.

Y una de las cosas que hizo que los creyentes reflexionaran y rechazaran, fue cuando el Hermano Branham dijo:

El Libro Edades De La Iglesia Capítulo 9 - La Edad De La Iglesia De Laodicea P:15 *Basándome en estas siete visiones, juntamente con los cambios tan rápidos que han transcurrido en el mundo en los últimos cincuenta años, YO PREDIGO (no estoy profetizando): que estas siete visiones habrán llegado a cumplirse todas para el año 1977.*

Y aunque muchas personas juzgan que este es un pronóstico irresponsable, en vista de que Jesús dijo que "Empero de aquel día y de la hora, nadie sabe" (Marcos 13:32),

*y todavía me mantengo firme con **mi predicción después de** treinta años, porque Jesús NO dijo que nadie podía conocer el año, mes o semana en que Su venida habría de ser completada.*

Ahora me alegro de que él haya dicho eso. ¿Saben Uds. por qué? Estoy buscando la semana. Ya sabemos que podemos estar dentro del año y estamos buscando que ese mes se forme de tal manera que sepamos que algo definitivo va a suceder y luego sabremos esa semana. Entonces, como no dijo semana, dijo día. Muy bien.

*Así que repito, yo sinceramente creo y mantengo como un estudiante particular de la Palabra, juntamente con la inspiración Divina, que **el año 1977 debe poner fin a los sistemas mundiales e introducir el milenio.***

Ahora, por supuesto, la gente mira esa declaración y la lee como un libro. Entonces ellos dicen, bueno, el sistema mundial no ha cambiado.

El sistema mundial no ha desaparecido. Y el Milenio no está aquí. Pero eso no es lo que él dijo. Ahora hay dos cosas aquí. Una es poner fin con los sistemas mundiales para 1977, lo que sucedió el 15 de agosto de 1971, cuando Nixon nos sacó del patrón oro.

Ven, porque una vez que están fuera del patrón oro, la inflación de la que habla el Hermano Branham, el juicio de depresión del tiempo del fin que puede suceder, y todas estas otras cosas.

No estaba hablando del sistema educativo mundial, porque no había ninguno. Es decir que cada país tiene su propia forma de enseñar a sus hijos.

No podría habernos sacado del sistema mundial de salud porque cada país tiene el suyo, tenemos un estilo occidental que usa grandes farmacéuticas...

La atención sanitaria de los ciudadanos de Europa del Este utiliza formas electrónicas de tratamiento,

Ahora me trataron en Hungría y la persona me conectó a una computadora e hizo este análisis. Y me han tratado en diferentes países como Polonia, donde usaban vasos calientes en mi espalda. Me trataron allí y ellos hicieron lo mismo.

Como Uds. ven, ellos tienen una forma electrónica de averiguar qué está mal con el cuerpo. Muy bien, al igual que usamos el tapete que se desarrolló en Rusia y en las naciones del bloque del Este de Alemania Oriental y Lituania. Y esa es una forma de curación electrónica. Muy bien

Los orientales, ¿qué usan? Ellos están usando acupuntura. No usan productos farmacéuticos. Usan acupuntura y luego otras personas usan hierbas medicinales, y varias otras regiones del mundo utilizan otras prácticas de atención médica. Como si Uds. fueran a América del Sur, y ellos tienen algunas personas mayores que practican la medicina y mezclan esta hierba y mezclan esta hierba y la toman y se sienten mejor.

Y luego hay otras formas de prácticas curativas en todo el mundo. Así que el Hermano Branham no estaba hablando de cuándo todo eso se irá.

Estaba hablando de un sistema, y ese es el sistema del oro, porque el 70% de la moneda del mundo está vinculada al oro a través del dólar estadounidense.

Entonces, los sistemas financieros cambiaron antes de 1977. Justo lo que él dijo. Ahora nos dijo esto unos 30 años antes de que sucediera, como señalamos. Y también dijo que marcaría el comienzo del Milenio.

Entonces, veamos el punto # 2, ¿qué significa ahora introducir el comienzo de algo? Bueno, un marcador ... Para introducir el comienzo de cualquier cosa, se tiene que "encontrarlos en algún lugar y llevarlos a su lugar."

Tienen que encontrarse con alguien en la puerta. Luego les sacan de la entrada de la puerta, que es Cristo la Palabra, (Él dijo que Él es la puerta) y luego alguien les lleva al lugar ordenado de reposo.

Como un introductor en el juego de pelota, un teatro o una boda. Todos les sacan de la puerta y les llevan al lugar predestinado.

Entonces, "Introducir" habla de dirección y movimiento hacia algún lugar. Entonces él estaba hablando de las actividades desde el punto en que los sistemas mundiales están terminados, será un paso tras otro como un introductor que les lleva un paso a la vez al lugar predeterminado.

Hemos visto a través de la enseñanza que hay 86 cosas que suceden durante el tiempo de la Parousia de Cristo, y hemos caminado a través de 82 de ellas y hemos visto 82 de ellas. Así que solo nos quedan 4 pasos por recorrer. Así es como yo lo veo.

Y ese lugar, por supuesto, es el milenio al que nos dirigimos. Por lo tanto, toda actividad conduce al milenio una vez que se terminan los sistemas mundiales de finanzas. Y hemos visto esta actividad una a la vez desde 1971.

Además, esta declaración se basó en una predicción, y no en una profecía. Entonces, Uds. ven que las personas que no están ordenadas para entender, malinterpretaron totalmente lo que él dijo.

Y así, basándose en un malentendido, ellos expusieron su verdadera naturaleza y reaccionaron mal hacia el profeta de Dios y, por lo tanto, hacia Dios.

Al igual que en los días de Noé, la gente no le creyó a Noé hasta que comenzó a llover. Luego comenzaron a golpear la puerta, pero ya era demasiado tarde, las puertas estaban cerradas.

Ahora, mientras yo leía nuestro texto esta mañana, el Hermano Branham dijo en **El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración pp. 225** *"En algún momento la Piedra de Corona regresará, la Cabeza de todo, y recibirá a la Novia a Sí mismo;* Así que la piedra de corona es Dios mismo.

Y si Ud. es observador, encontrará que esta afirmación consta de 5 puntos.

- I) El Hermano Branham comenzó diciendo: **"En algún momento"**, en otras palabras, en algún momento o tiempo específico, algo va a suceder o va a pasar.
- II) Luego dice: **"La Piedra de Corona regresará."**

Entonces, vemos que es otro evento. La Aparición tiene que venir antes de la Venida.

- III) **"Y recibirá a"**. Así que esta piedra de corona en un momento determinado viene y Él va a recibir cierta cosa, y ese algo se llama...
- IV) **"La novia"**. ¿Y dónde va a ser recibida esta Novia? Dice:
- V) **"A sí mismo"**. Y Él es la Palabra, por lo que tenemos estar en la Palabra, y ese es el enfoque del Mensaje. **"¡Para declararlo, (la Palabra) de que Él está aquí!"**

Y solo las vírgenes prudentes vieron a Aquel que es invisible, y las otras buscaron algo físico sin entender que hay una diferencia entre la Aparición y la Venida.

Entonces, cuando el Profeta dijo que hay una diferencia entre la Aparición y la Venida, todos deberíamos haber dicho: *"Esperen, deténganse"*. ¿Qué está diciendo? ¿La diferencia entre la aparición y la venida? Son dos palabras diferentes las que él dijo, y significa dos cosas diferentes. Entonces deberíamos haber sido lo suficientemente astutos como para saber, una virgen prudente lo suficientemente prudente como para saber, que él está diciendo algo que tenemos que captar.

Entonces, comencemos con nuestro primer punto esta mañana.

I) La palabra... **"En algún momento"**. Él dijo: **"En algún momento"**. En otras palabras, estamos buscando un momento o un tiempo específico para que suceda algo.

Eclesiastés 3:1 nos dice: **"Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo tiene su hora"**.

Pero no nos interesa todo el tiempo. Estamos buscando los eventos que nos llevan al Milenio. Más específicamente, eventos específicos para un tiempo específico.

Entonces, encontramos que el tiempo tiene que tener marcas o marcas de distinción. Como vemos en primavera, verano, otoño e invierno. Y hemos identificado 86 de esas señales y eventos de Su Aparición o Su Parousia.

Ahora miren, hay un cierto tiempo para plantar, ¿correcto? No es en invierno de ninguna manera, porque, en primer lugar, ni siquiera se podría entrar en el suelo. Es demasiado difícil.

Pero hay un cierto momento para plantar trigo de invierno, que germinará durante el invierno bajo el espeso manto de nieve, y eso es en otoño. Pero si se quiere plantar maíz, que generalmente sale alrededor de octubre, noviembre, se tiene que plantarlo, alrededor de marzo o abril, puede ser mayo, para que llegue a tiempo.

Lo mismo ocurre con la soja y otros cultivos comerciales. Entonces hay un tiempo para cada fruto. En otras palabras, algunos frutos, en realidad no crecen en el hemisferio norte. Hace demasiado frío. Pero crecerán específicamente en regiones más cálidas.

Y hemos identificado 86 de esas señales y eventos de Su Aparición o Su Parousia.

Estos son señales y eventos, y todos tienen marcas distintivas que los diferencian entre sí.

En otras palabras, Israel tenía que convertirse en una nación, pero eso es diferente de que habrá rumores de guerra, y eso es diferente de que habrá guerras. Así que guerras y rumores de guerras.

Cada uno de estas señales y eventos tienen ciertas características de las que somos conscientes y que conocemos y hemos utilizado para identificarlos. Entonces, vemos que las características identifican este período de "introducción".

Entonces tenemos que mirar y decir, Bien, ¿cómo vino Dios a introducirnos? Y vemos que bajó con una Aclamación.

Muy bien, ahora alguien me preguntó, ¿es la Aclamación diferente de la Voz de arcángel? Bueno, es la misma palabra. La misma persona bajó. La palabra descendió, y es solo una etapa diferente de Su Presencia.

Así que ya estamos en Su Aclamación. Ya lo hemos recibido en Su Aclamación. Esperamos que Dios esté aquí, y sabemos que el siguiente paso será la Voz, y vamos a ser parte de ella porque somos parte de la Aclamación. Muy bien, ahora yo no estoy diciendo a todos los que escucharon la Aclamación, estoy diciendo a todos los que entendieron la Aclamación.

Cada uno de estas señales y eventos tienen ciertas características de las que somos conscientes y que conocemos y hemos utilizado para identificarlos. Entonces, vemos que las características identifican este período de "introducción".

Y así, al examinar **1 Pedro 1:5-13**, *que sois guardados por el poder de Dios* (Entonces, hay algo llamado el poder de Dios que nos guarda. Y de acuerdo a **Romanos 1:16** encontramos la respuesta. La Palabra de Dios es el poder de Dios).

Entonces, si la palabra es un poder y somos guardados por el poder, entonces somos guardados por la palabra. Ese es nuestro escudo.

Y es *mediante la fe*, (que el Hermano Branham nos dijo en Su sermón del Rapto, que "*la fe es una revelación, algo que se ha sido revelado*").

Y esta jornada nos lleva *para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada* (o develada) *en el tiempo postrero*. (o tiempo). Fíjense en estas palabras, *postrero*, esto habla de *un tiempo que es histórico y estratégico en su significado*, como **Wuest** tradujo estas palabras. Bueno, ¿cómo podría ser épico? Significa que es oportuno y estratégico. Está puesto en el orden correcto. ¿Ven?, no tenemos la Venida antes de la Aparición. Tenemos la Aparición antes de la Venida.

6 *En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tenéis que ser afligidos en diversas pruebas,*

7 *para que sometida a prueba vuestra fe, (Revelación) mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego,*

Pero lo aclara con "*sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo*, Recuerden, la gloria es Doxa. Muchas personas han alabado, vienen a la iglesia, cantan cánticos y dicen, oh, adoramos a Dios.

Pero saben qué, ellos no tienen la gloria. Y la gloria es la Doxa. Son las opiniones, los valores y los juicios de Dios. Entonces su adoración es en vano.

Muy bien, pero todo esto sucede. Primero venimos a través de la alabanza, comenzamos a devolver la *ofrenda de fruto de nuestros labios, que es dar alabanza a Su nombre*.

Eso está en **1 Juan**. *Entonces honor...* En realidad, la palabra *honor*, significa tomar el lugar correctamente ordenado. En otras palabras, encontramos nuestro lugar.

Si somos esposas, hacemos ciertas cosas porque ese es nuestro lugar. Si somos esposos, hacemos ciertas cosas, ese es nuestro lugar. De niños, aprendemos a obedecer a nuestros padres. Ese es nuestro lugar. Y entonces, la palabra honor en realidad significa, como si estuvieran llegando al altar, el introductor les está moviendo.

Uds. ya están alabando cuando entran por la puerta, y ahora vienen a honrar. Están entrando en el lugar. Y ahora han llegado al lugar de gloria, que son las opiniones, valores y juicios, porque Dios no puede llevarnos en un raptó si no se cree en un raptó. Entonces Dios no puede llevarnos al otro lado, al Milenio, si no se cree que eso va a suceder. No están en el lugar de gloria. Y dice que esto sucede en la Aparición de Jesucristo.

Ahora recuerden, Jesús oró hace 2000 años para que Dios nos diera Su gloria para que pudiéramos llegar a ser uno, así como Él es Uno. Bueno, no ocurrió hasta esta hora en la Aparición de Jesucristo. Es tan hermoso. Es solo paso a paso. Y lo estamos consiguiendo.

a quien amáis sin haberle visto, en quien creyendo, porque está aquí, pero no le vemos con nuestros ojos.

Él es espíritu, *aunque ahora no lo veáis, os alegráis* simplemente no cantan cánticos Pentecostales acerca de la santificación o la justificación, sino que hablan *con gozo inefable y glorioso*; de Doxa.

En otras palabras, están repitiendo las cosas que Dios nos ha mostrado. Oh, eso es hermoso, correcto.

obteniendo el fin (nuestro resultado) de vuestra fe, (Revelación), que es la salvación (liberación final y liberación) de vuestras almas.

Los profetas que profetizaron de la gracia destinada a vosotros, inquirieron y diligentemente indagaron acerca de esta salvación, escudriñando qué persona y qué tiempo indicaba el Espíritu de Cristo que estaba en ellos, el cual anunciaba de antemano los sufrimientos de Cristo, (en otras palabras, su primera venida),

y las glorias que vendrían tras ellos. (Su segunda Venida en la que Él viene en Gloria – en Doxa). A estos se les reveló que no para sí mismos, sino para nosotros, administraban las cosas que ahora os son anunciadas por los que os han predicado el evangelio por el Espíritu Santo enviado del cielo; cosas en las cuales anhelan mirar los ángeles. 13 Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá (¿cuándo?) cuando Jesucristo sea manifestado; (develado)

Entonces hemos entrado en una gracia, que ninguna edad ha entendido antes. Ahora han entendido una cierta porción de gracia. Pero ver esta gracia ha abierto nuestras mentes.

Entonces, podemos entender las cosas, porque podría estar hablando ahora mismo y si no se

tuviera una mente abierta, estarían diciendo que él solo predica un montón de tonterías.

"No entiendo nada de lo que está diciendo", pero Uds. lo entienden, por lo tanto, tienen una gracia que les trae. Y puedo entrar en esto en **1 Corintios** capítulo **1**, habla de *la gracia, la gracia sea con vosotros*.

Y habla de que nuestras mentes se volverían fértiles, y todo habla de tener el tipo correcto de mente.

Fíjense aquí, vemos que vendrá un tiempo de gracia en el momento de la Revelación de Jesucristo. ¿Y qué hace esta Gracia?

Identifica la Revelación o el desarrollo, ¡la revelación de Jesucristo! La gracia, entonces, será un sello distintivo de este Mensaje o esta Revelación de Cristo. El hombre les lleva, les hace pasar, se está regocijando, están allí para la boda. Y saben que tiene que ir a su lugar, pero no saben adónde. Así que les lleva y les dice: Aquí está, este pasillo aquí.

O en algunos lugares ponen una cosita en el extremo de la silla para que sepan que se supone que deben ir a donde está la asignación.

Y vemos lo que es esa Gracia. Es revelación. Y viene en la revelación de este Dios poderoso que está delante de nosotros.

Noten, **1 Pedro 1:5-13** habla entonces de un tiempo que es *de naturaleza histórica y estratégica según la Traducción de Wuest*.

En el versículo **13** leemos: "*Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;*"

Ahora, suena gracioso que diga, *que se os traerá en el Revelación*, porque ambos están diciendo la misma cosa. Pero en realidad se les dará a conocer en la presentación. Entonces, se les dará a conocer en el momento en que se dé a conocer.

Fíjense aquí, vemos que vendrá un tiempo de gracia en el momento de la Revelación de Jesucristo. ¿Y qué hace esta Gracia?

¡Identifica la Revelación de Jesucristo! La gracia, entonces, será una marca de este Mensaje o esta Revelación de Cristo. ¿Y adivinen qué? Ya hemos llegado hasta aquí. Estamos siendo colocados posicionalmente. Estamos esperando la boda.

Ahora, el tiempo es muy importante para nosotros, y tenemos que saber y entender en qué tiempo estamos, porque **cada tiempo tiene marcas específicas, características identificables**, al igual que cada señal y evento de Su Parousia. Por lo tanto, los llamaremos frutos.

Cada tiempo tiene frutos específicos que saldrán y **tienen que saber en qué estación se encuentran para saber qué frutos esperar**. Las fresas se cosechan en junio,

No se tiene un festival de fresas en diciembre. No se obtiene nada. Tal vez un montón de importaciones, pero generalmente se tiene el festival de la fresa en junio.

Entonces, si se buscara fresas en octubre, se perdería la cosecha de fresas. Ya ha llegado y se

ha ido. Al igual que las manzanas se cosechan mejor en septiembre u octubre y si las buscan en junio, rechazarán el fruto que encuentren, porque es demasiado pequeña. Es solo un pequeño grano y dicen que no voy a comer eso.

Tienen que saber qué frutos deben acompañar cada tiempo y luego siembran según eso, y también se cosecha de la misma manera. Es por eso que tenemos que actuar lo mejor que podamos para reflejar el tiempo en la que vivimos.

Al examinar **el Salmo 1:1-4**, *Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha sentado;*

2 *Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche.*

3 *Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará.*

En otras palabras, Dios les está cuidando.

4 **No así los malos**, *Que son como el tamo que arrebató el viento.*

¿Qué es el viento? *Todo viento de doctrina*. Que la doctrina expulsa a la gente, simplemente están vagando.

Observen, aquí encontramos que Dios compara al hombre con un árbol que **produce su fruto a su tiempo**; pero también nos dice *que los malos no lo son, sino que son como el tamo que se lleva el viento.*"

Las Escrituras nos dicen que tenemos que tener el fruto correcto para el tiempo correcto.

Mateo 7:16-20 *Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos?*

17 *Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos.*

Y los hombres son comparados con los árboles que vimos en **el Salmo 1**. Así que vemos que, si un hombre es un hombre de Dios, tendrá la doctrina correcta. Si un hombre no es un hombre de Dios, tendrá una doctrina equivocada.

Eso es lo que dice. *Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos.*

18 *No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos.*

17 *Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos.*

Y un buen árbol no puede dar malos frutos, ni un árbol corrupto puede dar buenos frutos. No se puede esperar eso de ellos. No lo tienen.

19 *Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego.*

20 *Así que, por sus frutos los conoceréis.*

Ahora, fíjense, el Hermano Branham nos dijo que el fruto es la enseñanza de la edad. Fíjense dos veces que Jesús dice: "**¡Por sus frutos los conoceréis!**" ¿Y cuáles son estos frutos de los que habla Jesús? Bueno, sabemos que Jesús dijo:

"Como el hombre piensa en su corazón, así es él, y de la abundancia del corazón habla la boca." Por tanto, como el hombre es, así pensará y hablará. Ese es su fruto. **Por lo tanto, sus frutos muestran lo que Él es**, así como una manzana colgada de un árbol muestra qué tipo de árbol es.

Cuando Jesús les dijo a sus discípulos que tuvieran cuidado con la levadura de los fariseos, pensaron que estaba hablando de pan, pero no estaba hablando de pan, él estaba hablando de doctrina. La doctrina de los fariseos.

Y así, la doctrina de un hombre declarará lo que ese hombre es en su corazón.

Del **párrafo 15 de Los Ungidos En El Tiempo Del Fin**, el Hermano Branham dijo, refiriéndose a **Mateo 7**: "**¿Cuál es el fruto? Es la enseñanza de la edad**".

Entonces, vemos que **el tiempo es muy importante en cuanto a qué fruto se va a manifestar**.

Entonces, si escuchamos a la gente hablar de las bendiciones pentecostales de la santificación y la justificación y cómo gritan y gritan y alaban al Señor y todas estas otras cosas, no están en el tiempo en la que se supone que deben estar. Todavía están en la edad de Laodicea. Pero la novia, dijo el Hermano Branham, ella no está en esa edad [Laodicea]. Ella está en la edad de raptó. Estamos en el tiempo de la resurrección. Ahí es donde estamos. Ahí es donde debería estar nuestra discusión.

Y **dado que el fruto es la enseñanza de la edad, entonces la enseñanza también identificará la edad**. ¿Correcto?

Miren, *como el hombre piensa en su corazón, así es él*. Ese es el fruto. *Así es él*, es el fruto. Lo que está pensando lo cuál es el fruto.

Y si estamos en la enseñanza, y dado que **el fruto es la enseñanza de la edad**, entonces la enseñanza también identificará la edad. Así que el discurso identificará hacia dónde van. Resurrección, o simplemente preocuparse por todo lo demás.

Entonces, vemos que el tiempo tiene características que la identifican. Y estas características que estamos viendo aquí, son el fruto o las enseñanzas que se están presentando a la gente.

Entonces, tenemos que preguntarnos de qué características identificables está hablando el Hermano Branham aquí, cuando dice: **"En algún momento"**. En algún tiempo, ¿qué? Y seguimos esto con...

Punto # 2) Ahora, fíjense que él dijo: **"En algún momento la Piedra de Corona regresará,"**

¿Estamos hablando de Su Presencia o estamos hablando unos de otros y de un montón de cosas carnales?

Entonces, necesitamos saber, ¿qué significa la palabra Piedra de Corona?

Entonces, estamos viendo el tiempo en que regresará la piedra de corona. Y la Piedra de Corona se refiere en las Escrituras con la palabra "Piedra Angular". Es la Cabeza de todo lo que es Dios mismo.

1 Corintios 11:3 Pero quiero que sepáis que Cristo es la cabeza de todo varón, y el varón es la cabeza de la mujer, y **Dios la cabeza de Cristo**. Así que la cabeza de la cabeza de la cabeza es Dios. Así que Dios es la piedra de corona, Él es la cabeza de la cabeza, por así decirlo.

Zacarías 4:4-7 Proseguí y hablé, diciendo a aquel ángel que hablaba conmigo: ¿Qué es esto, señor mío? 5Y el ángel que hablaba conmigo respondió y me dijo: ¿No sabes qué es esto? Y dije: No, señor mío.

6 Entonces respondió y me habló diciendo: Esta es palabra de Jehová a Zorobabel, que dice: No con ejército, ni con fuerza, sino con mi Espíritu, ha dicho Jehová de los ejércitos.

7 ¿Quién eres tú, oh gran monte? Delante de Zorobabel serás reducido a llanura; él sacará la primera piedra con aclamaciones de: Gracia, gracia a ella.

Y así, la gracia, y gracia y gracia que se tiene está clamando que Él está aquí, Él está aquí, Él está aquí.

Entonces, encontramos una cosa muy peculiar sobre el tiempo o la edad de la Piedra Principal. La gente estará involucrada en una **¡ACLAMACIÓN!** ¡Fíjense, *aclamaciones de gracia, gracia a ella!* y estamos involucrados en una **¡ACLAMACIÓN!**

Y el clamor saldrá como un **eco** del **Clamor** que clama: "**¡Gracia, gracia a Él!**" ¿Gracia, gracia a qué? ¡A **ella!** **¡Hasta la piedra angular!**

De **Jesús Guarda Todas Sus Citas** pág. 21, el Hermano Branham dice: "**Pero cuando se acerca más y más, lo negativo y lo positivo se están juntando, hasta que los dos se vuelven la misma cosa.** Y esto es exactamente cuando la Iglesia y la Palabra tienen que ser uno, como **Jesús y Dios eran uno**, exactamente. Ellos...Dios ha, era en Cristo, reconciliando el mundo a sí mismo.

Y así Cristo tendrá que ser dentro de la Iglesia, el ungido de la Palabra, para hacer que todo se cumpla. Y esto es la Piedra de Corona que viene sobre la última edad de la iglesia.

Y de **La Paradoja pp. 149**, Él dijo: "**¿Cómo? Lutero; Wesley; Pentecostés; la piedra de corona, cuando la Iglesia y la Palabra llegan a ser lo mismo, lo mismo exactamente, perfectamente**".

Entonces, como el hermano Bill me envió esa cita. Dice lo mismo solo que con diferentes palabras.

Entonces, vemos que el tiempo de la Piedra Angular estará marcado por ciertas características, y estas características traerán **el clamor** en la gente que clama: "**¡Gracia, gracia a ella!**"

Ahora, recuerden, Gracia será una marca o una característica identificable del tiempo de la Piedra de Corona.

1 Pedro 1:13 Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, (¿Y por qué ceñir los lomos? Es porque nos vamos a preparar para competir, ¿correcto?)

Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, (Así pues, estos no son nuestros lomos del cuerpo allá abajo. Son los lomos aquí arriba de la mente) **sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado;** en el develamiento, en la revelación

Eso es **1 Tesalonicenses 3:13** donde dice: *para que sean afirmados vuestros corazones, irrepreensibles* (Entonces, ¿quién lo está haciendo? Lo está haciendo. Su gracia está estableciendo la mente) *en santidad delante de Dios nuestro Padre, en la parousia* (que es un tiempo) *de nuestro Señor Jesucristo con todos sus santos.*

Entonces, vemos que nuestra santidad no proviene de nada que nosotros podamos hacer, sino simplemente de lo que Dios (la Palabra) dijo sobre uno. Eso significa que estamos recibiendo Su gracia.

Observen cómo el Hermano Branham estaba hablando de **"En algún momento la Piedra de Corona regresará,"**

Y sabemos lo que nos dijo que haría esta piedra de corona. Él dijo:

"La Palabra ungido, que es Cristo, vendría entre la Novia e incluso entraría en la Novia haciéndola Uno con el Padre".

Oh, solo piensen en eso, Su presencia entre nosotros nos ha impregnado. Es como si fueran un pedazo de papel y lo pusieran en agua, y se absorbiera, le absorbiera el agua.

Eso es lo que Dios está haciendo con el Espíritu. Y dice con el propósito de hacerles uno con el Padre.

Eso es **2 Tesalonicenses 1:7,10-12** y *a vosotros que sois atribulados, daros reposo con nosotros, cuando se manifieste el Señor Jesús desde el cielo con los ángeles de su poder, ... cuando venga en aquel día para ser glorificado en sus santos*

Entonces vendrá para ser glorificado, cuando descendió con sus ángeles. En esa imagen, como pueden ver, después de que eso sucedió, se abrieron los Sellos. Ha venido a ser glorificado en los santos.

Observen cómo Él entra **en los santos**. Es entonces cuando la mente misma de Dios entra en ellos. Porque, seamos sinceros, Dios es espíritu y, como se dice en la película de los Diez Mandamientos, Él es "la Mente Eterna". Una mente eterna e inagotable.

Esa es la Doxa de Dios como Jesús oró que viniera en **Juan 17:20-22** *Mas no ruego solamente por estos, (no estoy orando solo por estos 12 discípulos), sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste.*

Ahora, ¿cómo está el Padre? Él dice, como tú, Padre, estás en mí. ¿Cómo está sucediendo eso? Debido a que Dios es la palabra y la Doxa de Dios, la Doxa completa de Dios estaba en Su vaso. ¿Correcto?

Y yo en ti, ¿cómo está Él en ti? Porque en todas sus acciones, dijo: no hago nada más que lo que el Padre me muestra. Estamos en el Padre, la Doxa, y para que ellos también sean uno en nosotros. Eso nos sucederá a nosotros, para que el mundo crea que Tú me enviaste.

22 *La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.*

23 Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado.

*24 Padre, (aquí es donde todo está llegando. Y) Padre (quiero) aquellos que me has dado, quiero que **donde yo estoy, también ellos estén conmigo**, para que vean mi gloria que me has dado; porque me has amado desde antes de la fundación del mundo.*

Eso es tan hermoso. Él era un cordero inmolado antes de la fundación del mundo, y al mismo tiempo fuimos predestinados a la elección.

Punto #3) Que es "Recibiendo de nosotros, lo recibimos de Él". Y sabemos que esta recepción de nosotros ya está ocurriendo. Y sabemos que Jesús oró para que sucediera hace 2.000 años.

Y *Él nos está reuniendo con Él* conforme a **2 Tesalonicenses 2:1** *Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, (esto es Parousia) y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, Parousia, reunión. Parousia, reunión. Estamos reunidos por la Aclamación.*

Y **Mateo 3:12** *Su aventador está en su mano, y limpiará su era; y recogerá su trigo en el granero, y quemará la paja en fuego que nunca se apagará.*

Entonces, observen el momento de esta reunión, las Escrituras nos dicen que es justo antes de la quema. Ahora, recuerden, en Laodicea **Apocalipsis 3:14** nos dice que la recepción de Él en la iglesia no fue tan buena. Él fue rechazado y expulsado de Su propia iglesia y *Él está parado en la puerta tocando, tratando de* volver a entrar.

¿Y quién es Él? Él es la **Palabra**, ¿correcto? pero Ud. ha aceptado la Palabra y ahora está cenando con Él alrededor de la Aclamación.

Ahora, Uds. dicen cómo podría Su propia iglesia rechazarlo. Bueno, Él es la Palabra, y las iglesias han rechazado Su Palabra. En Uganda, a los ministros se les dice que no pueden mencionar al profeta a quien dicen seguir.

Incluso en mi propio ministerio, los ministros que afirmaban ser yo sus mentores se negaron a asistir a mis reuniones e incluso las boicotearon porque no asistí a ellas. Dicen que tiene que venir a nosotros. Somos los ancianos de este país, tiene que venir a nosotros para tener reuniones.

Y yo dije que la Biblia dice, que *los hijos de Dios son guiados por el Espíritu de Dios*. No son dirigidos por algunos ancianos en algún lugar.

Entonces, he visto esta comparación de primera mano. El Hermano Branham de la misma manera, Jesús de la misma manera.

Entonces, vemos al Hermano Branham diciéndonos que, **en algún momento la Piedra de Corona regresará, la Cabeza de todo, y recibirá a la Novia a Sí mismo;**

Y esto es por lo que nos estamos esforzando. De esto se trata. ¿Y cómo nos recibe? Sacando a relucir en nosotros Su Palabra manifestada. (Su Doxa manifestado). Estamos reunidos con Él y Él es la Palabra, y Uds. son una expresión de Cristo la Palabra.

Ahora leamos en el párrafo **256 El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración ... "En algún momento la Piedra de Corona regresará, la Cabeza de todo, y recibirá a la Novia a Sí mismo; lo cual, la mujer fue sacada del hombre, siendo parte del hombre. Todos...los genes del hombre están en la mujer, y son lo que forma a la mujer.**

Y de esa misma manera es que la Palabra de Dios está en la Iglesia, y es lo que hace a la Iglesia, o sea la Novia. La palabra de Dios está en la novia. Muy bien.

Ahora, al comenzar a ver esta declaración, yo quiero que Uds. noten de cerca que el hermano Branham nos está dando una pequeña lección de biología aquí. Está tipificando lo natural con lo espiritual como lo hacía a menudo.

Y está enfocando nuestras mentes en este pensamiento de **los Genes de Dios**. Dice que la mujer es sacada del hombre, porque en realidad es parte del hombre.

Ahora, ¿cuántos recuerdan donde el Hermano Branham dijo, que somos los atributos de Dios? ¿Recuerdan que él dijo eso? También dijo que esos atributos eran pensamientos de Dios. Esa es su doxa. Así que somos la Doxa de Dios. Ahora estamos manifestando esa Doxa en nosotros.

Entonces, él está enfocando nuestras mentes en este pensamiento de **los Genes de Dios**. Dice que la mujer es sacada del hombre, porque en realidad es parte del hombre.

Luego matiza esto diciendo: "**Los genes del hombre están en la mujer**, y nuevamente califica esto diciendo, **eso es lo que hace que la mujer ...** O, en otras palabras, "**eso es lo que forma a la mujer**".

Ahora, leímos anteriormente de su mensaje titulado,

Jesús Guarda Todas Sus Citas párr. 21, el Hermano Branham dice: "**Pero cuando se acerca más y más, lo negativo y lo positivo se están juntando, hasta que los dos se vuelven la misma cosa.**

Y luego puso la mano en la pared y mostró cómo una sombra es algo borrosa. Pero a medida que se acerca, a medida que la mano se acerca, la sombra empieza a ver dedos y a uno, y pronto ven que incluso tiene el mismo tamaño cuando está justo enfrente. Dijo: **hasta que los dos se vuelven la misma cosa.**

Así que esta es la luz que Dios se refleja en nosotros y a medida que nos acercamos más y más a la luz. Entonces, pueden ver una nave espacial subir y subir y subir y se acerca cada vez más al sol.

Ya ni siquiera lo ven, porque todo lo que Uds. ven es luz. De eso es de lo que está hablando.

Y esto es exactamente cuando la Iglesia y la Palabra tienen que ser uno, como Jesús y Dios eran uno, exactamente. Ellos...Dios ha, era en Cristo, reconciliando el mundo a sí mismo.

Y entonces, si Dios está en Uds., entonces Su Doxa está en Uds. Oh, eso es hermoso.

Y así Cristo tendrá que ser dentro de la Iglesia, el ungido de la Palabra, para hacer que todo se cumpla. Y esto es la Piedra de Corona que viene sobre la última edad de la iglesia.

Y de **La Paradoja pp. 149**, Él dijo: "*¿Cómo? Lutero; Wesley; Pentecostés; la piedra de corona, cuando la Iglesia y la Palabra llegan a ser lo mismo, lo mismo exactamente, perfectamente*".

Entonces, él nos hace saber que para que la Novia y la Palabra sean Uno, y **la Palabra es Dios**, entonces tenemos que tener los mismos Genes que Dios, para ser Uno con Él. Los Genes de Dios son atributos de Su Palabra. Así que somos Sus atributos de palabra.

Y encontramos esto en la Escritura cuando reexaminamos, **1 Pedro 2:6-9** *Por lo cual también contiene la Escritura: He aquí, pongo en Sion la principal piedra del ángulo, escogida, preciosa; Y el que creyere en él, no será avergonzado.* No nos va a confundir.

Ahora fíjense, al principio esta Piedra de Corona o Piedra Principal fue la Piedra Angular que fue rechazada en el ministerio Alfa. Y también, aquellos que son elegidos y creyentes no serán confundidos.

Ahora, no olviden que Dios estaba en Cristo, y lo que ellos rechazaron cuando rechazaron a Cristo, fue Dios que estaba en Él.

1 Pedro 2:7 *Para vosotros, pues, los que creéis, él es precioso; pero para los que no creen, La piedra que los edificadores desecharon, Ha venido a ser la **cabeza del ángulo**;*

Ahora, si Uds. se fijan aquí, Él no dijo que Él fue hecho el Ángulo, sino que Él fue hecho la Cabeza del Ángulo.

Jesús el Hombre vino en el Alfa, y Él es el Cordero que estará en la cima de la Montaña Santa, la Nueva Jerusalén. Pero por encima de Él estará la Columna de Fuego que contendrá o albergará al mismo Dios. Ese mismo Espíritu de Dios estaba en Jesús reconciliando al mundo consigo mismo y la gente lo rechazó. Pero un puñado de creyentes lo cree, y regresa como **la Piedra de Corona** o piedra angular en esta hora.

Recuerden cuando el Hermano Branham en **la Estatura de un varón perfecto** dibujó la pirámide y comienza por la fe y todas estas cosas, agréguelas y observen que él dijo que entonces la Piedra Angular cuando cayó, en realidad selló todas esas cosas juntas. Muy bien, así que Dios lo selló, ha terminado la obra.

Ahora Uds. y Él, miran a Dios, se miran a sí mismo, se miran a sí mismo, se miran a Dios. En otras palabras, no es Dios, pero Uds. son un reflejo, ¿Correcto?

Y fíjense que Pedro dice: "**Para los que creen, Él es precioso.**"

Y si Él es Precioso, entonces para Él estar aquí es precioso, porque ¿cómo se puede decir que Él es precioso y luego negar Sus promesas y llamarlo falsa doctrina o simplemente otra doctrina? Si Él es precioso, entonces el solo pensamiento de que Él esté aquí debería hacerles regocijarse con un gozo inefable y lleno de Gloria.

1 Tesalonicenses 2:19 *Porque ¿cuál es nuestra esperanza, o gozo, o corona de que me glorié? ¿No lo sois vosotros, **delante de nuestro Señor Jesucristo, en su parousia**?* Así que esa es nuestra esperanza, y ese es nuestro gozo, estar en Su Presencia.

*Para vosotros, pues, los que creéis, él es precioso; que es una palabra griega, **tim-e'** que significa que Él es **altamente valorado**, o se le da el más alto valor. **pero para los que no creen, La piedra que los edificadores desecharon, Ha venido a ser la **cabeza del ángulo****;*

Bien, entonces vemos que tiene que haber una simiente, o Palabra, o "Doctrina" para un tiempo, y Uds. tienen que conocer el tiempo y la doctrina para esa edad.

Ahora, si estamos en el tiempo del fin, entonces hay ciertas promesas que son para los elegidos en esta hora.

Una de las promesas es que somos ordenados para ser conformados a la imagen del hijo primogénito, y eso es lo que Su doctrina, Su Doxa, está haciendo por nosotros.

Ahora solo estamos a la mitad, pero vamos a concluirlo esta mañana y lo retomaremos el próximo domingo.

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, estamos agradecidos por el sermón y creemos, Señor, que es solo un reflejo de quiénes somos, la gente sabe que es justo, tenemos las Escrituras para ello, Señor, una declaración de que somos pequeños mesías. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Agosto, 2025
Santa Cruz, Bolivia*